



Christlicher Verein Junger Männer · Duisburg-Laar · Evangelische Kirche

Postanschrift: Dietrich Rahm 41 Duisburg-Laar Deichstraße 35 Telefon (021 31) 89388

Girokonto: 224-001149 Stadtparkasse Duisburg
(Zweigstelle Laar)

An alle
Konfirmanden und Konfirmandinnen

der ev. Gemeinde Laar

Duisburg-Laar, den 20.4.1975

Auch wir möchten uns dem großen Kreis der Gratulanten anschließen, die Dir zu Deiner Konfirmation alles Gute wünschen. Bei der Konfirmation sagst Du selbst "Ja" zu Deiner Taufe, durch die Du damals aufgrund der Entscheidung Deiner Eltern Glied der Gemeinde unseres Herrn Jesus Christus geworden bist. Dieses "Ja" gibst Du vor vielen Zeugen. Leider zeigt die Wirklichkeit, daß die meisten Mädchen und Jungen in der Konfirmation nicht den Startschuß, sondern das Zielband in der Mitarbeit in der Gemeinde sehen. Sie werden gewissermaßen aus der Gemeinde "herauskonfirmiert".

An dieser Stelle bieten wir Dir unsere Jugendkreise an, in denen sich junge Menschen sammeln, um gemeinsam das Wort Gottes zu hören und in fröhlichem Spiel und Tun zu zeigen, daß die Bekanntschaft mit Jesus Christus nicht zum Mißmachertum anhält, sondern recht froh und frei macht. Aus unserer Monatszeitschrift "Baustein" kannst du die Form und das Ziel unserer Arbeit erkennen. Wir würden uns freuen, wenn wir Dich in einer der nächsten Vereinsstunden in einem unserer Kreise aufnehmen könnten.

Jeden Mittwoch um 19 Uhr treffen sich die Mädchen im kleinen Gruppenraum neben dem Unterrichtsraum und die Jungen um 19.30 Uhr im Gruppenraum unter der Kirche.

Sei recht herzlich begrüßt im Namen des CVJM Deiner Gemeinde

Dietrich Rahm

Vorsitzender

Fritz Flör

Leiter Jungenschaft

Marianne Lebrun

Leiterin Mädchenkreis